



# 『ただしく あかるく たくましく』

令和7年 11月 27日

## 「進んで学び、よく聞き、自分の考えを伝え合う子供」を目指して

本格的な冬を迎えようとしています。早いもので、あと一か月で2学期が終わり、子供たちが楽しみにしているクリスマスやお正月がある冬休みが始まります。

本校では、従来の45分間の授業を変え、午前は40分間5限制、午後は20分間の「スキルタイム」、60分間の「たんきゅうタイム」の新校時により、創意と裁量による授業づくりに取り組んでいます。40分間の授業では、的を絞った内容で、テンポのよい展開を心がけています。20分間の「スキルタイム」では、ドリル学習等による学習の定着を目指しています。また、40分間と20分間を組み合わせて学習効果の上がるよう、授業構成についても検討しています。60分間の「たんきゅうタイム」では、ゆとりのある時間の中で、問題解決型の学習に取り組んでいます。タイムマネージメントによる授業構成のもと、主体的・協働的に学ぶ子供を育成できるよう取り組んでいきたいと考えておりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。



## 自分の限界に挑戦！「持久走大会」

10月 29日

秋晴れの空の下、自分の目標に向かって、走りきりました。粘り強くがんばるたくましさが育ってきているように思います。たくさん応援ありがとうございました。



# うみっ子の あんなこと こんなこと



## しんほー体力パワーアップ作戦

登り棒、足上げ腹筋、ジグザグダッシュ、ストレッチ等、様々な運動に取り組む中で、体を動かすことの楽しさを味わいました。



1年

## 生活科「秋見つけ」

新港の森に出かけ、たくさんの秋を見つけてきました。



2年

## 生活科「町のすてきをみつけよう」

町探検に出かけ、地域の人たちと関わる中で、町のよさについての理解を深めました。



3年

## 終日校外学習

射水市消防本部、富山市科学博物館に出かけ、学びを広げてきました。



4年

## 総合的な学習の時間「内川の歴史」

新湊博物館学芸員の松山さんから、内川の歴史を教えていただき、地域の変遷について学びました。



5年

## 終日校外学習

富山空港、イタイイタイ病資料館、ますのすミュージアムに出かけ、富山のよさ、公害病について学びました。



6年

## うみっ子bingoウィーク

うみっ子全員が「たたかい子」「あかるい子」「たくましい子」に楽しみながら近づくための企画を考え、運営しています。



## 地域ふれあい集会

11月26日

日頃お世話になっている防犯パトロール隊・見守り隊の方に、感謝の気持ちを伝えるために集会を開きました。ゲームをしてふれあったり、手紙や歌のプレゼントをしたりしました。

